

## Pétanque : des résultats prometteurs



Le président Joël Berthelot comblé par les résultats des minimes benjamins.

PHOTO : La Maine Libre

De beaux résultats ont été enregistrés chez les jeunes joueurs de boules, licenciés à la JSA pétanque. La tripléte benjamins minimes, Louka Frémot, Théo Tronchet et Pierre Dupont Clevelande est championne de la Sarthe ce qui la qualifie pour le championnat de France jeunes qui se déroulera les 21 et 22 août 2022 à Bourg-Saint-Andéol en Ardèche.

Une deuxième équipe, Aaron Frémot, Clément Loyer et Calvin Béatrix, obtiennent une deuxième place en coupe de l'avenir. « Ces

deux équipes forment un petit vivier de champions et d'espoirs au sein de la section pétanque qu'on a eu plaisir à retrouver au national de pétanque le week-end dernier à Drouot », commente Joël Berthelot l'heureux président de la section pétanque.

Les vétérans ne sont pas en reste puisque Michel Sicot, dit Minou, et Julien Christophe, se sont qualifiés pour le championnat régional promotion de Château-Gontier en Mayenne.